

ABSTRAK

Anis Muchoyyiroh, NIM 1920210112, Pengelolaan Zakat di BAZNAS Kabupaten Kudus Ditinjau Menurut Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2011, Skripsi, Fakultas Syariah/Hukum Ekonomi Syariah, IAIN Kudus, 2023

Zakat merupakan salah satu rukun Islam dan menjadi kewajiban bagi umat muslim. Indonesia sebagai negara yang mayoritas beragama Islam tentunya memiliki potensi yang besar. Zakat yang berhubungan dengan masyarakat tentu dalam pengelolaannya harus terkonsep dengan manajemen serta lembaga yang bertugas dalam mengelola zakat haruslah efektif serta dan tepat sasaran. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui mengenai pengelolaan zakat yang dilaksanakan di BAZNAS Kabupaten Kudus yang meliputi pengumpulan, pendistribusian dan pendayagunaan serta pelaporan bila ditinjau menurut Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2011 Tentang Pengelolaan Zakat yang menjadi dasar regulasi pengelolaan zakat di Indonesia. Jenis penelitian yang digunakan adalah yuridis empiris atau penelitian lapangan dengan mengkaji ketentuan hukum yang berlaku serta apa yang terjadi dalam kenyataan di masyarakat atau penelitian yang dilakukan terhadap keadaan sebenarnya yang terjadi dengan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2011 Tentang Pengelolaan Zakat yang menjadi dasar yuridis dalam penelitian ini. Dalam penelitian ini ditemukan hasil bahwa dalam pengelolaan zakat di BAZNAS Kabupaten Kudus yang meliputi pengumpulan, pendistribusian dan pendayagunaan serta pelaporan secara manajemen dan pengelolaannya dapat dikatakan baik sebagaimana dalam amanat Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2011 Tentang Pengelolaan Zakat. Namun, dalam pelaporan terdapat dua kendala yang mengakibatkan sistem pelaporan masih kurang maksimal. Dua kendala tersebut diantaranya: pertama, Satuan Audit Internal yang bertugas dalam perjalanan audit lembaga secara internal belum dijalankan secara maksimal. Kedua, dalam laporan keuangan BAZNAS Kabupaten Kudus harus diaudit syariah dan audit keuangan namun dalam penjalanannya BAZNAS Kabupaten Kudus hanya melaksanakan audit keuangan hal ini dikarenakan kurangnya SDM dari Kementerian Agama dalam menyediakan auditor syariah dalam pelaksanaan audit syariah.

Kata Kunci: BAZNAS, Pengelolaan Zakat, Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2011 Tentang Pengelolaan Zakat